
 

 

 

 

 

 

 

  

       令和 3 年度 文化祭！ 
      

 １１月２日（火），令和３年度の文化祭を開

催しました。例年取り組んでいる「合唱コンク

ール」は，各クラス自由曲を 1曲のみ演奏（課

題曲審査は前日に学年単位で実施），「文化部

発表」も時間を短縮しての開催となりました。それでも「一声入魂～心をひとつに～」と

いうスローガンのもと，各クラスや各部で取り組んできた成果を立派に発表してくれまし

た。合唱コンクールでは，各クラスによる発表が張り詰めた緊張感の中にも優しさや迫力

といった空気を感じさせてくれましたし，一転，文化部発表では和やかな雰囲気の中，楽

しく盛り上がりました。体育祭に続き文化祭も，学校の一体感を感じられる素晴らしい 1

日となりました。 

体育祭や文化祭においては，自分や自分のクラスが頑張ることはもちろんですが，他ク

ラスや他学年など，自分以外の周囲の人の努力や頑張りを見られるのも貴重な経験です。

周囲の頑張りによって自分が成長できたことを感じてほしいと思います。 

また，3 年生は，体育祭，文化祭を通して最上級生のあるべき姿を 1，2 年生に示して

くれました。1，2 年生は 3 年生の姿をしっかり記憶し，鼓ヶ浦中学校の良き伝統を継承

してほしいと思います。 

生徒会メンバーを中心に開催に向け準備を頑張ってくれた皆さん，ありがとうございま

した。 

 

 

  

        

 

 

 

 

＜1年生＞    ＜2年生＞     ＜3年生＞ 

   優勝   １組       １組        1組 

  準優勝   ４組       ４組        3組 

（※課題曲，自由曲の指揮者賞，伴奏者賞については，学年通信等でご覧ください） 

  

最後になりましたが，コロナ対策のため本年度も保護者，地域の皆様には観覧いただく

ことができず，申し訳ございませんでした。皆様のご協力に感謝申し上げます。 
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「来てよかった， 

  明日も来たい」 

     と思う学校 



 

学校運営協議会の開催 
 

 11月 2日（火），本年度２回目の学校運営協議会が行われました。例年１１月の協議会

は，鼓ヶ浦中校区合同で開催していますが，学校が平常再開となって間がないことや合同

会議による密を避けるため，本校単独での開催となりました。 

 今回の協議会では，修学旅行や体育祭，文化祭等の学校行事についての報告と，制服の

変更（ブレザーの色の統一）について協議いただきました。 

 

＜ブレザーの色の統一について＞ 

・「校則の見直し」ということが言われる中，本校でも数年前より校則の見直しに取り 

組んできました。その中で，現在のブレザーについても検討してきました。現行制服は，

開校以来４０年以上の歴史があり，多くの生徒・保護者，卒業生，地域の皆様から大切に

されてきたものです。一方で，男子が青のブレザーに白ポロシャツ，女子が赤のブレザー

に白ブラウス，赤リボンと明確に区別，指定されている状況は，ＬＧＢＴＱをはじめ，性

的違和を感じる生徒への配慮など，性の多様性を認めていこうとする学校としては課題

と言えます。皆様それぞれにご意見はあることと思いますが，学校として，令和５年４月

の入学生（現小５年生）より，男女のブレザーを統一色に変更することを決定し，今後，

業者選定等，準備を進めてまいります。ご理解のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

3 年生 「第２回 進路説明会」 

 

11月 8日（月），3年生の「第 2回進路説明会」を開催しました。3年生の保護者の皆

様には，大変お忙しい中，また，月曜の午後という出にくい時間帯の開催にもかかわらず，

多数のご参加をいただき，ありがとうございました。 

例年，体育館で行っている説明会ですが，今年はコロナ対策で各教室に分かれて入って

いただいてのリモート開催といたしました。3年生の生徒も保護者の皆さんも約 1時間の

説明を真剣に聴きとっていただきました。 

生徒が進路を選択するにあたっては，自分の将来の生き方や生活について夢や希望を持

ち，その実現に向けての計画を立て，自分の意志と責任で生き方を考えていくことが大事

です。そのため進路選択は，中学校卒業後の進路先の的確な情報収集のもとに，自分の能

力・適性を考えあわせ，自分が納得できるものにする必要があります。これから担任と生

徒との進路相談は随時行われていきますが，とくに保護者とともに行う進路相談は重要な

場となります。生徒の主体的な進路決定のためには，保護者の理解と支援がなければなら

ないからです。 

今回の説明会で進路選択の全てを隈なく説明できたわけではありません。この説明会を

きっかけとして，これからご家庭でも十分にお子様とお話し合いをいただきたいと思いま

す。配布された資料につきましても，不明な点がありましたら遠慮なく担任，進路担当ま

でお尋ねください。本人にとってベストな進路選択ができるよう，できる限りの情報提供

を行ってまいりますので，よろしくお願いいたします。 

また，出願等，進路関係の提出書類につきまして，遅延・不備がないようにご協力をお

願いいたします。 


